

Aujourd'hui, nous sommes le 11 juin, 2ème dimanche après Pentecôte. Aujourd'hui, l'Église nous propose depuis le Moyen-Âge de commémorer la présence de Jésus Christ dans le sacrement de l'Eucharistie : c'est la fête du Saint Sacrement, autrefois appelée Fête-Dieu.

Actuellement l'adoration du saint Sacrement redevient une pratique courante. Son objectif est de s'unir davantage avec le Christ et d'entrer ainsi dans la dynamique de l'amour trinitaire. Demandons, au début de ce temps de prière, la grâce d'entrer davantage dans ce mystère. Au nom du Père, du Fils et du Saint Esprit.

Nous entrons en prière avec Adoramus Te de la communauté de l'Emmanuel.

La parole d'aujourd'hui est tirée de l'Évangile selon Saint Jean au chapitre 6.

En ce temps-là, Jésus disait aux foules des Juifs : « Moi, je suis le pain vivant, qui est descendu du ciel: si quelqu'un mange de ce pain, il vivra éternellement. Le pain que je donnerai, c'est ma chair, donnée pour la vie du monde. »

Les Juifs se querellaient entre eux : « Comment celui-là peut-il nous donner sa chair à manger ? » Jésus leur dit alors : « Amen, amen, je vous le dis : si vous ne mangez pas la chair du Fils de l'homme, et si vous ne buvez pas son sang, vous n'avez pas la vie en vous. Celui qui mange ma chair et boit mon sang a la vie éternelle ; et moi, je le ressusciterai au dernier jour. En effet, ma chair est la vraie nourriture, et mon sang est la vraie boisson. Celui qui mange ma chair et boit mon sang demeure en moi, et moi, je demeure en lui. De même que le Père, qui est vivant, m'a envoyé, et que moi je vis par le Père, de même celui qui me mange, lui aussi vivra par moi. Tel est le pain qui est descendu du ciel : il n'est pas comme celui que les pères ont mangé. Eux, ils sont morts ; celui qui mange ce pain vivra éternellement. »

Textes liturgiques © AELF, Paris

Piste 1

Je contemple Jésus qui tente de faire percevoir aux foules son identité de Fils, venu pour servir et donner la vie éternelle. Je l'écoute me dire : « Moi, je suis le pain vivant, qui est descendu du ciel » « Le Père m'a envoyé » ...

Piste 2

« Celui qui me mange vivra par moi » dit Jésus...Est ce que nous ne sommes pas faits de ce que nous mangeons, buvons, respirons, rencontrons ? S'avancer pour recevoir le Christ, c'est dire ce désir de vie reçue de Lui. C'est le faire croître, l'incarner. Je me demande comment est-ce que je m'approche de la communion.

Piste 3

Jésus donne, il SE donne, il est don de lui-même. Et moi qu'est ce que je comprends de cet appel à se donner ?

J'écoute à nouveau cette parole de Jésus, m'attachant à entendre son désir de me partager la Vie qu'il reçoit.

A la fin de ce temps de prière, Seigneur, je me tourne vers Toi, pour rendre grâce de ta Parole... Je

te dis ce que j'ai entendu, et ce qui s'ouvre devant moi ; je te dis comment je goûte la nourriture que tu me donnes et combien j'en ai faim, dans ma vie concrète, actuelle.

Pour clore ce temps de prière, j'écoute la forme abrégée de la séquence proposée par la liturgie de cette fête du saint sacrement

Le voici, le pain des anges,
il est le pain de l'homme en route,
le vrai pain des enfants de Dieu,
qu'on ne peut jeter aux chiens.

D'avance il fut annoncé
par Isaac en sacrifice,
par l'agneau pascal immolé,
par la manne de nos pères.

Ô bon Pasteur, notre vrai pain,
ô Jésus, aie pitié de nous,
nourris-nous et protège-nous,
fais-nous voir les biens éternels
dans la terre des vivants.

Toi qui sais tout et qui peux tout,
toi qui sur terre nous nourris,
conduis-nous au banquet du ciel
et donne-nous ton héritage,
en compagnie de tes saints.

Amen.